

Annonces de la semaine du 14 novembre au 20 novembre 2022

Les intentions de messe :

Quingéy
Pour Samedi à Villars St Georges: Vivants et défunts des familles CLÉMENT –
NICOD.

Pour dimanche à Quingey Joseph et Yvonne PETETIN et les défunts de la famille. Anniversaire Georges GIRARDET et les vivants et défunts de la famille. Claude et Jules DESTAING. Familles DESTAING – CHENILLOT – VAUCHER. Gilbert et Josette BERGIER. Anne et Catherine PRILLARD et les vivants et défunts de la famille. Nicole BETTONI et la famille Emile BETTONI. Sosefo KELEKELE.

Les célébrations de la semaine :

<u>Tous les jours</u>: 11 h 30 Messe au couvent de **Bethanie** <u>Mercredi 16</u>: 15 h 30 Messe à la MARPA à **Arc et Senans**

Vendredi 18 : 17 h Messe à Quingey

LE CHRIST ROI DE L'UNIVERS. Année C

Samedi 19 novembre Messe anticipée à 18h à MONTFORT (Fête)

Dimanche 20 novembre

Messe à 10 h 30 à ARC et SENANS

Notre prière accompagne :

Jacqueline PEUGEOT de LIESLE et Thierry PARISOT de Chenecey décédés cette semaine

Les réunions de la semaine :

Tous les jours sauf le dimanche : 18 h chapelet à la chapelle d'Arc. Mardi 15 : 18 h à Quingey, Cénacle du Mouvement Sacerdotal Marial Mercredi 16 : 20 h 30 Réunion carrefour biblique à Myon Samedi 19 : De 9 h à 17 h Formation Alpha Besançon au foyer Ste Anne. Inscription souhaitée avant le 16/11.

A noter... 6ème JOURNÉE MONDIALE DES PAUVRES « Même un sourire que nous partageons avec le pauvre est source d'amour et de joie. Tends la main à celui qui est dans le besoin, au lieu d'exiger, ainsi tu multiplieras les talents que tu as reçus ». (Pape François)

Prière pour la Journée Mondiale des Pauvres : « Nous te remercions, Seigneur, car à travers ton Fils fait homme tu veux partager avec chaque homme et chaque femme ton amour. Grâce à l'amour qui jaillit du cœur de la Trinité, fais que nos vies soient riches d'œuvres de miséricorde et de compassion envers les frères et les sœurs qui sont dans le besoin. Rends l'Église, comme les premières communautés chrétiennes, encore capable de partage : capable de reconnaître dans le visage des frères et des sœurs plus faibles le visage de ton Fils crucifié et ressuscité ; capable de partager le pain et le temps avec ceux qui tendent leurs mains en demandant notre solidarité. Nous te le demandons par Marie, Étoile de la nouvelle évangélisation, Elle qui n'a rien demandé pour elle-même, mais a accueilli ton Don et a donné à tous les hommes devenus ses enfants ta bénédiction. Amen.

"Ô Mort, où est ta victoire?" dans une Lettre pastorale des évêques de France aux Fidèles catholiques publiée le 8 novembre 2022, à l'occasion de leur Assemblée plénière de Lourdes, en ce mois de novembre dédié à la prière pour les défunts, et alors qu'est lancée par le gouvernement une consultation citoyenne sur la fin de vie, les évêques de France invitent à « regarder la mort avec des yeux de chrétiens », et fournissent des arguments pour nous éclairer dans ce grand débat qu'est la fin de vie. Voici un résumé de principales orientations et recommandations de nos évêques.

- La mort touche et interroge chacun d'entre nous. [...] Elle est là, inévitable, avec souvent son cortège de souffrances. Spontanément, on peut dire qu'elle effraie. Oui, nous ne sommes pas faits pour la mort!
- La mort est la « compagne de nos vies » et nous rappelle fraternellement son issue. Même si notre société cache la mort et la regarde peu en face. « Dans le Christ, tous recevront la vie », enseigne saint Paul (1 Co 15,22). Telle est la magnifique espérance chrétienne.
- Le développement des soins palliatifs est à encourager. C'est un gain important de notre époque. Ces soins allient compétence médicale et accompagnement humain grâce à une relation de qualité entre équipe soignante, patient et proches, et le respect de la personne dans sa globalité avec son histoire et ses désirs, y compris spirituels. Grâce à ces soins, les familles peuvent mieux accompagner ceux qui, dans des circonstances douloureuses, s'approchent du grand passage de la mort. Il est souhaitable que chaque personne en fin de vie puisse en bénéficier, aussi bien à son domicile que dans un EHPAD ou à l'hôpital.
- L'« aide active à mourir » n'est ni un soin ni un accompagnement. Elle permettrait évidemment de supprimer toute souffrance, mais elle franchirait l'interdit que l'humanité trouve au fond de son être et que confirme la Révélation de Dieu sur la montagne : « Tu ne tueras pas » (Ex 20,13 ; Dt 5,17). Supprimer la personne souffrante et interrompre toute relation, c'est « une grave violation de la Loi de Dieu » (Jean-Paul II, encyclique L'Évangile de la vie, 25 mars 1995, n. 65.)